
XXI  GIRO D’ITALIA A VELA:  PER GIULIANOVA UN ARRIVO,  UNA
REGATA ED UNA PARTENZA.
L’inossidabile skipper di “Azzurra”, il romagnolo Cino Ricci, è davvero legato a Giulianova da profonda amicizia. E non è
poco. Lo ha dimostrato negli anni consolidando col passare del tempo quell’attenzione particolare per la Citt

Catellarte 2009, il programma della settimana
Giovedì 18 giugno

Ore 19,00 apertuta mostra
Ore 21,30 Concerto di musica classica del duo:
E. CARDASCIA (Sassofono)
M. COLLI (Pianoforte)
Ore 22 ,30 apertura Wine Bar

Giuffrè per gli Studenti di L’Aquila
Giuffrè Editore, da oltre settant’anni partner degli operatori del diritto, effettuer

SULLA  TRASPARENZA  NON  POSSONO  ESSERCI  DUBBI…dal
comitato  PDL
Pur minacciando querele ( ma su quali basi?), il candidato sindaco della sinistra-centro continua a non rispondere. Perchè?
Visto  che  lui,  almeno  con  le  parole,  è  così  trasparente  dovrebbe  offrire  delucidazioni  in  merito,  specie  quando  si  parla  di
urbanistica, tema delicato della Citt

Lavori all’Ipsia di Teramo per riparare i danni del terremoto
Riparare i danni causati dal terremoto e rimettere in sicurezza l’edificio prima dell’inizio del nuovo anno scolastico sono gli
obiettivi che la Provincia persegue per rendere di nuovo fruibile la sede dell’Ipsia di Teramo.
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IL  GOVERNATORE DELL’ABRUZZO GIANNI CHIODI SI  TUFFA NEL
BALLOTTAGGIO IN APPOGGIO A GIANCARLO CAMELI.-
Continua incessante, nonostante il caldo e l’afa di questi giorni, la campagna elettorale per il ballottaggio. Il candidato
sindaco del centro-destra dott. Giancarlo Cameli, gi

A Giulianova apre “OYA”, dalle 20:00 si balla
Dalle ore 20.00 in poi. c/o chalet Blu Relax. Naturalmente in consolle il mitico Riccardo Piccioni!!!!!!!!!!!!!!”
porta tutti i tuoi amici!!!!!!!!!

Lettera aperta all’Avv. Francesco Mastromauro, la piazza dietro il
Comune.
Oggetto: Vs. comizio di martedì, 16 giugno 2009, ore 21:00, piazza retrostante il Municipio della Citt

Movimento Inquilini Assegnatari
Il terremoto si è abbattuto “duramente” su un patrimonio abitativo pubblico della Provincia dell’Aquila gi

“IV APERITIVO AL CIRCOLO”: UN BRINDISI SULLA BANCHINA DI
RIVA DEL “VINCENZO MIGLIORI”.
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si  è  svolta  nella  mattinata di  oggi  la  quarta
edizione della manifestazione “Aperitivo al Circolo”.

Sullo scenario della banchina di riva del bacino portuale di Giulianova riservata al “Circolo Nautico Vincenzo Migliori”, si è
svolta nella mattinata di oggi la quarta edizione della manifestazione “Aperitivo al Circolo”. Dopo una breve introduzione del
dott. Pietro Campanaro, nutrizionista giuliese, che ha dato alcune informazioni sulle propriet


